

Stiftung Kind und Jugend Zuchwil

KIJUZU
Hauptstrasse 45
4528 Zuchwil
info@kijuzu.ch // www.kijuzu.ch



18. Januar 2021

Dank dem Corona wurden wir gezwungen, Schutzmassnahmen in unserem Alltag umzusetzen. Diese sind wie folgt:

Eltern

Für die Eltern ist es Pflicht, beim Betreten des KIJUZU Areals eine Maske zu tragen. Zudem bitten wir die Eltern Abstand gegenüber den anderen Familien und dem Personal zu halten. Beim Eingang steht jeweils Desinfektionsmittel bereit. Bitte desinfiziert beim Eintreten ins KIJUZU eure Hände. Die Gruppenräume werden von den Eltern nur in Ausnahmesituationen betreten.

Personal

Das Personal arbeitet ausschliesslich mit Maske. Sie essen nicht gemeinsam mit den Kindern am Tisch. Draussen trägt das Personal eine Maske, wenn sie den Abstand zu den Kindern nicht gewährleisten können.

Kinder

Mit den Kindern waschen wir im Alltag vermehrt die Hände.

Wie vom Bund vorgeschrieben, müssen alle 12 - jährigen Kinder (Mittagstisch) eine Maske tragen, bis sie am Tisch sitzen.

Krankheit der Kinder:

Bei Erkältungen, grippalen Infekten entstehen leicht Verunsicherungen betreffend Verhalten.

Grundsätzlich gilt: Fühlt sich ihr Kind unwohl oder krank, bleibt es bis zur vollständigen Genesung (24 Stunden symptomfrei) zu Hause!

Kinder, die plötzliche Krankheitssymptome haben, müssen abgeholt werden.

Bitte sorgt dafür, dass ihr als Eltern telefonisch erreichbar seid!

Bei folgenden COVID Symptomen darf das Kind **nicht** ins KIJUZU kommen:

- Fieber
- Halsschmerzen
- Husten (trocken)
- Kurzatmigkeit
- Muskel- und Gliederschmerzen
- Verlust des Geruchs- und Geschmackssinnes

Wenn ein Kind nur Schnupfen hat, kann es in die KITA/Vorkindergarten kommen. Sobald andere Symptome dazukommen, müssen wir im Moment zum Schutz von uns allen, streng sein. Die Kinder können nicht kommen oder müssen abgeholt werden!

Kinder unter 12 Jahren müssen nicht in allen Fällen getestet werden. Die Kinderärztin oder der Kinderarzt entscheidet gemeinsam mit den Eltern und unter Berücksichtigung der Empfehlungen des BAG, ob ein Test erforderlich ist.

Für Fragen stehen wir immer zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüssen

Sybille Christen und Ramona Zürcher